

Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 17. März 2021

Digitale Anzeigen an den S-Bahnhöfen im Bereich des BA22

Bürgerantrag

Im Rahmen des Aktionsprogramms der Münchner S-Bahn sind die S-Bahnhöfe mit digitalen Anzeigen im Bereich des BA22 schnellstmöglich auszustatten.

Begründung

Einige Bahnhöfe im Bereich des BA22 haben immer noch keine elektronischen Anzeigen. Im **Mai 2011** und im **Oktober 2015** wurden bereits im BA22 Anträge gestellt, dass an den Bahnhöfen im Bereich des BA22 elektronische Anzeigen installiert werden sollen. Bisher wurde der BA22 und somit auch die S-Bahn nutzenden Bürgerinnen und Bürger immer weiter vertröstet. Die Realisierung ist längst überfällig.

Seit 2018 läuft das **Aktionsprogramm der Münchner S-Bahn**. Es wird rundum verbessert, verschönert, auf den neuesten digitalen Stand gebracht; so die Aussagen der Verantwortlichen der S-Bahn München Anfang März 2021 in der Presse.

Reinhard Bernsdorf